



Paroisse Sainte-Foy-lès-Lyon

Saint-Luc · Sainte-Foy · Sainte-Thérèse

Lettre d'information du 9 mai 2025

Église Saint-Luc

4 bis place Saint-Luc
04 78 25 39 01

eglise.saintluc@paroissesaintefoy.fr

Église Sainte-Foy

13 Place Xavier Ricard
04 78 59 30 71

eglise.saintefoy@paroissesaintefoy.fr

Église Sainte-Thérèse

105 rue Cdt Charcot
04 72 16 05 27

eglise.saintetherese@paroissesaintefoy.fr

SOMMAIRE

1 ÉVANGILE
DU DIMANCHE

1 SOIRÉE DES
FRATERNITÉS

2 SE PRÉPARER À
L'EFFUSION DE
L'ESPRIT SAINT

2 PÈLERINAGE
À ROME :
TÉMOIGNAGE

2 DATES
À NOTER

Évangile du dimanche 11 mai (Jean 10, 27-30)



En ce temps-là, Jésus déclara : « **Mes brebis écoutent ma voix** ; moi, je les connais, et elles me suivent. **Je leur donne la vie éternelle** : jamais elles ne périront, et personne ne les arrachera de ma main. Mon Père, qui me les a données, est plus grand que tout, et personne ne peut les arracher de la main du Père. **Le Père et moi, nous sommes un.** »

Soirée des fraternités

Les fraternités de la paroisse sont invitées le **mercredi 14 mai à 20h30 à la salle Pélisson** (à côté de l'église Sainte-Thérèse). **Tous ceux qui participent ou qui souhaitent rejoindre une fraternité sont les bienvenus.**

Certaines fraternités se sont créées au moment du carême, d'autres existent depuis longtemps : fraternités missionnaires de carême, fraternités de quartier, fraternités post-Alpha, fraternités catéchuménales, etc.

Sont également invitées les personnes qui n'ont pas encore d'expérience de fraternité mais seraient « intéressées d'en savoir plus » sur ces petits groupes (6 à 10 personnes) qui se réunissent environ une fois par mois pour vivre un moment fraternel et partager l'évangile.

Comme l'affirme Mgr Olivier de Germy dans sa [lettre pastorale](#) sur les fraternités missionnaires, « aujourd'hui beaucoup de personnes souffrent de solitude ou de l'individualisme ambiant ; ils ressentent un vrai besoin de fraternité. Une fraternité est un lieu où l'on peut être connu et reconnu, exister pour quelqu'un ! Un lieu où l'on peut se confier, partager ses joies, mais aussi ses épreuves.

Une fraternité est aussi un lieu où l'on peut partager ses interrogations, ses doutes, ses découvertes sur la foi chrétienne, sur le mystère de l'Église, un lieu où l'on peut acquérir le goût de la Parole de Dieu, ainsi qu'un lieu où l'on peut apprendre à développer son intériorité et être initié à la vie de prière. »

La soirée des fraternités nous rassemblera pour un temps de relecture de notre vécu des fraternités : temps fraternel convivial, partage d'expérience, enseignement / témoignages, renouveau apporté par la lettre pastorale de notre évêque.

Cette soirée pourra être l'occasion de former de nouvelles fraternités ou de rejoindre une équipe existante pour les personnes qui le souhaiteraient mais n'ont plus ou pas encore de fraternité. N'hésitez pas à en parler autour de vous !

Pôle Fraternité & Pôle Mission, contact : fraternites@paroissesaintefoy.fr





7 semaines pour se préparer à l'effusion de l'Esprit Saint

« Tous ceux qui se laissent conduire par l'Esprit de Dieu, ceux-là sont fils de Dieu » (Rm 8, 14). L'Esprit Saint nous est donné notamment au **baptême** et à la **confirmation**. Mais nous courons toujours le risque de l'oublier, ou de **ne pas lui laisser toute la place** qu'il souhaite prendre dans nos vies.

Le diocèse vous propose un parcours pour vous préparer à une nouvelle effusion de **l'Esprit Saint**, notamment **si vous êtes dans un groupe** (une paroisse, une fraternité chrétienne, un groupe de prière...). Ce parcours est prévu **en 7 semaines**, il est pensé pour correspondre au Temps pascal, mais chaque groupe peut l'adapter à sa propre situation.

Plus d'informations sur le [site du diocèse](#).

Pèlerinage à Rome : des grâces...

Je me suis inscrit au pèlerinage diocésain à Rome (nous étions 230...) pour suivre la demande du pape François et bénéficier de l'infinie miséricorde de Dieu à travers le pardon et l'indulgence à l'occasion de l'année jubilaire, et aussi visiter quelques églises. J'en suis revenu comblé de grâces.



Je voulais, à travers ce pèlerinage, vivre un moment privilégié avec Dieu, avec des frères et sœurs de proximité, aidés par des diacres, des prêtres et évêques de notre diocèse.

Tout d'abord, les visites avec des guides choisis par le diocèse permettent de visiter les lieux en profitant d'informations historiques de tout premier ordre. La visite en est facilitée et on remarque des détails qui passeraient inaperçus autrement.

Mieux encore, avoir un diacre, un prêtre ou un évêque permet de découvrir des informations liées à ce monument qui sont en relation soit avec notre vie paroissiale, soit avec la pastorale actuelle du diocèse. Ils nous aident aussi à découvrir le point important qu'il faut à tout prix voir, à faire une rencontre avec Jésus, avec Marie ou avec un saint lors d'une prière devant leur relique. C'est la deuxième grâce, celle de visiter un monument avec un disciple de Jésus.

La troisième grâce est de pouvoir partager avec les autres pèlerins : Nous avons pu échanger sur l'organisation de nos paroisses, sur les activités proposées, les temps forts... les difficultés que nous rencontrons... des questions, des réponses qui permettent de situer notre communauté paroissiale dans le diocèse... C'est agréable d'être disponibles les uns pour les autres pour ces échanges fructueux...

Les prêtres, diacres et évêques qui nous ont accompagnés étaient eux aussi proches des pèlerins et disponibles pour des échanges fraternels, pour répondre à des questions diverses sur le diocèse ou tout autre questionnement.

Ces moments privilégiés sont autant de grâces, à portée de main, reçues directement du Seigneur pendant ce pèlerinage !

Paul-Louis, un pèlerin

Dates à noter

Rencontre du groupe Inter@înés / Secours Catholique

Mercredi 14 mai à 15h à la Maison communale des Bruyères avec une conférence sur « La Vie et la Spiritualité de Charles de Foucauld »

Groupe Œcuménique de l'Ouest Lyonnais

Judi 15 mai à 20h30 dans la grande salle de Saint-Luc (réunion ouverte à tous)

Adoration en soirée

Judi 15 mai de 21h15 à 22h15 dans la chapelle Saint-Luc (en plus de l'adoration du jeudi en journée)

Plus d'informations sur le [site de la paroisse](#)